



# 「フラスドゥ 元気っ子 通信」11月号

発行日	令和2年11月 石田
日にち	毎週 月・火・水・木・金 「祝日を除く」
時間	午前9時30分から午後2時30分まで
場所	ながさわ保育園支援センター

園庭に様々な色づいた葉が舞い落ち秋も深まる頃になりました。秋から冬へと変わりゆくこの時期に寒さにならずお天気の良い日は、外に出て元気いっぱい遊びましょう。手洗い、うがいを知ったりし、感染症予防をしましょう。今月はお砂場遊び、お散歩などお外での行事も企画しています。是非遊びに来てください。

10月12日(月)は絵の具を使って楽しみました。模造紙いっぱいに描いたり、イーゼルで描いたりそれぞれにいろんなやり方を選択して楽しみました。たくさんの色を使い、お母さんに「何色がいい?」「上手にぬれたね」と褒めてもらいながら楽しそうでした。9か月の赤ちゃんも「トントントン」「シュシュ」とお母さんが筆を添って話しかけ嬉しそうに微笑み合いながら描いているのが印象的でした。みんなでかいた作品は運動会ごっこの柿の木やプログラムの台紙に使いました。オレンジや茶色を使ってあり秋らしい作品ができました。ご協力ありがとうございました。



10月16日(金)19日(月)にホールで運動会ごっこをしました。段ボールで作った車に乗って競争したり風船取りをしました。何度もしたいという子もいました。柿や芋をとってくる競技はお母さん達も収穫すると、とても嬉しそうでした。最後に親子でふれあい体操をしました。わずかな時間ですが親子で楽しく過ごしてもらえたかと思えます。

10月23日(金)26日(月)にハロウィンの行事を行いました。かわいい衣装を着て写真をとったりハロウィンのお話やお菓子探しゲームをしたりして楽しみました。かくれんぼしているお菓子を見つけると「あった」と大事に持って帰る子の姿が印象的でした。



行事を通して「何日ぶりのお出掛けです」「久しぶりに人と話をした」とお母さんの声も聴かせてもらいました。コロナ禍の中で大切な子供を守る為に色々な工夫をし、一生懸命になって子育てをされています。お母さん同士も「家で何してる?」「お買い物とかどうやって行く?」とかちょっとしたお話が安心できたり心の支えになっているんだということを感じました。私達はお母さんの思いに寄り添いながら少しでも子育てのお手伝いができればと思います。気軽にお話にきいて下さい。